

Hessisches Kultusministerium Postfach 3160 65021 Wiesbaden

An alle
Schulleiterinnen und Schulleiter und alle
Lehrkräfte an den öffentlichen Schulen

Nachrichtlich:

An die Staatlichen Schulämter und die
Träger der Ersatzschulen

Wiesbaden, 27. Juni 2022

Schweigeminute am 30. Juni 2022 zum Gedenken an die Opfer der Amokfahrt in Berlin

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter,

sehr geehrte Lehrerinnen und Lehrer,

das tragische Ereignis am 8. Juni in der Nähe der Gedächtniskirche in Berlin, bei dem eine unserer Lehrerinnen getötet und eine weitere Lehrkraft und mehrere Schülerinnen und Schüler der Kaulbach-Schule in Bad Arolsen teilweise schwer verletzt wurden, haben bei uns allen große Betroffenheit und Bestürzung hervorgerufen.

Mein großer Dank gilt insbesondere den Einsatz- und Hilfskräften vor Ort in Berlin und in Bad Arolsen, der Schulleitung und Schulsozialarbeit der Kaulbach-Schule und den Schulpsychologinnen und Schulpsychologen des Kriseninterventionsteams, die schnelle und umfassende Hilfe und Unterstützung geleistet haben und weiterhin leisten.

Als Ausdruck unserer Anteilnahme und unseres tief empfundenen Mitgefühls mit den Opfern, ihren Angehörigen und Freunden und der gesamten Schulgemeinde der Kaulbach-Schule bitte ich Sie für **Donnerstag, 30. Juni 2022, um 11:00 Uhr** um die Teilnahme Ihrer Schule an einer Schweigeminute zum Gedenken an die Opfer und Betroffenen. Am selben Tag wird in Bad Arolsen eine Zusammenkunft zur Trauerbewältigung stattfinden. Zudem wird das Hessische Innenministerium landesweit Trauerbeflaggung anordnen.

Wahrscheinlich werden einige Kinder und Jugendliche Fragen zu dem tragischen Ereignis stellen und in Einzelfällen vielleicht auch von eigenen belastenden Erlebnissen berichten, an die sie erinnert werden. Bitte nehmen Sie sich die Zeit, um zuzuhören, ggf. belastete Schülerinnen und Schüler auf die Schweigeminute vorzubereiten, den Fragen und Schilderungen der Schülerinnen und Schüler Raum zu geben und sie nach Möglichkeit emotional zu entlasten.

Im Umgang mit psychischen Belastungen beraten Sie bei Bedarf gerne auch die für Ihre Schule zuständigen Schulpsychologinnen und Schulpsychologen in den Staatlichen Schulämtern.

Für Ihre Unterstützung danke ich Ihnen ausdrücklich.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



Prof. Dr. R. Alexander Lorz